

## 各種お知らせ

### メールの確認について

新型コロナウイルスの影響で、後期日程や授業スケジュール等が変更になることが考えられます。大学から送られてくるメールの確認を必ず毎日行ってください。

### 後期の日程について（10/24・25 大学祭中止・行事予定変更あり）

10月 1日（木）後期授業開始	1月 7日（木）授業再開、月曜校時
10月 1日（木）～7日（水）後期履修登録変更期間	1月 8日（金）・15日（金）・16日（土） TOEIC IP
10月12日（月）宮崎学園創立記念日、創立記念行事	1月30日（土）補講日（予備日）
10月23日（金）火曜校時	2月 1日（月）後期授業終了
12月24日（木）～1月6日（水）冬季休業期間	2月 2日（火）～8日（月）期末試験期間
	3月10日（水）卒業式

## 宮崎学園図書館

### 9月の開館時間

平日：9時～17時 土・日・祝日：休館

### 9月～行事予定 ※新型コロナウイルスの影響で変更・中止あり

- ・9月21日～9月30日：ハロウィン関連蔵書展示
- ・10月5日～11月16日：2020年度上半期利用状況広報
- ・10月15日～10月31日：学生作品展「手作り絵本」
- ・10月15日～11月13日：保育所等実習関連蔵書展示
- ・10月24日～10月30日：第14回古本市開催
- ・10月27日～11月9日：読書週間～読書啓発イベント開催
- ・11月5日～12月17日：学生作品展「手作りおもちゃ」
- ・11月6日～12月7日：ノーベル文学賞関連蔵書展示
- ・11月12日～12月25日：クリスマス関連蔵書展示・飾付
- ・11月16日～12月17日：アガサ・クリスティ デビュー100周年記念蔵書展示+お薦めミステリー展
- ・12月24日～1月5日：休業期開館時間
- ・1月7日～2月5日：節分関連蔵書展示、新年イベント開催
- ・1月23日～2月26日：幼稚園・保育所実習関連蔵書展示
- ・2月3日～3月3日：桃の節句関連蔵書展示
- ・2月5日：2020年度多読賞表彰式
- ・2月14日～2月28日：学生作品展（木工）



### 後期学費の納入について

後期学費の納入締切日は10月30日(金)です。学費振込依頼書は保護者様宛てに送付いたしますので、期日までに納入をお願いします。期限までの納入が困難な場合は、総務部へご相談のうえ、納入期限まで(10月30日)に「学費延納願」をご提出ください。

### 駐車場使用申込について

インターネットからお申込みください。詳しくはメールを確認してください。

## 学務部（重要）

【両学部】

### ■教員免許取得予定の4年生へ

本籍地が記載された住民票を夏休み中に取得してください。免許状申請時に本籍地を確認します。

### ■TOEIC IPの実施について

9月中旬にTOEIC IPを実施します。詳細は、メールで連絡します。

### ■履修科目の変更について

履修登録変更期間は10月1日(木)～7日(水)です。希望する学生は変更用紙を学務部で受け取り、期間内に手続きをください。\* 新型コロナウイルスの影響で変更になることがあります。

【国際教養学部】

### ■4年生へ

卒業要件：124単位以上、GPA1.50以上。

卒業論文：最終稿提出期限は、令和3年1月10日です。

チェックポイント毎に提出期限が定められています。卒業可能な最低点は60点です。詳細は<https://sekai.miyazaki-mic.ac.jp/thesis/>にて確認してください。（大学内のみアクセス可）

☆勝手に進めず担当教員と十分に相談すること。

☆盗用の疑いのある論文、未完成の論文の提出は認められません。（発覚した場合、点数を取り消します）

### ■3年次進級要件について

英語に関する進級要件は、TOEIC500点以上です。

### ■教育実習について

教職課程を履修している学生の教育実習参加基準：

TOEIC600点以上。

【教育学部】

### ■4年生へ

卒業要件：128単位以上。

卒業論文：卒業論文登録要件に、各学期のGPA平均値が1.50以上とあります。毎学期、確認してください。

## 宮崎国際大学

### 在学生・保護者向けニュースレター



# MIC通信

2020年度前期

Newsletter for MIC students and parents

September, 2020

## 学長あいさつ

令和2年度前期は、新型コロナウイルスの感染拡大や九州地方の豪雨等、災害が続きました。被災され大きな影響を受けられた方々もおられると思います。心からのお見舞いを申し上げます。

このような状況下、保護者の皆さまには、本学の教育に対しまして、深いご理解とご支援を賜りありがとうございます。

さて、創立26年目を迎えた本年度は、大変残念ではありましたが、開学以来初めて入学式を中止といたしました。規模を縮小して行った新入生オリエンテーションでは、入学式に予定していた学長式辞を述べさせていただきました。その後は、2週間の準備期間を経て4月20日から双方向型オンライン授業を実施しました。学生の自宅にWi-Fi環境があるか、パソコンやタブレットはあるか等の調査を行い、すぐに大学で貸し出し用のタブレットや少人数の教室を用意する等、オンライン授業受講に向けての準備を進めました。この間に、先生方は複数回のZoom研修を行い、授業をスムーズに実施できる準備を整えました。Zoom上で、画面一杯に格子状に並ぶ学生たちの顔を見ていると、オンラインを通じて、繋がっているということを実感でき、先生方と学生の協同作業で授業が成立していることをとても嬉しく思いました。6月1日からは、感染防止対策に取り組みながら、国際教養学部ではZoomと対面授業の併用、教育学部では対面授業を実施していましたが、再度の感染拡大のため、7月27日からオンラインへと切りかえました。後期から対面授業ができることを願っています。

世界的にも感染が終息しない中、必修プログラムである海外研修や実習等、実施時期や内容等を変更せざるを得ない状況も出てきております。例年のような就職活動ができず、苦戦している学生たちもいます。様々な制限がある中で、本学学生たちは精一杯努力しています。私どもは、今できる最善を尽くし、学生の学びを保障する努力を重ねてまいります。今後ともご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

なお、今回の災害に対しましての経済的支援では、国の奨学金制度や本学独自の奨学金制度等があります。遠慮なくご相談いただきますようご案内申し上げます。

一日も早く平穏な日常が戻り、学生たちが共に集える学び舎が戻ってくることを願っています。

## 後援会会長あいさつ

昨年度より後援会会長を仰せつかっております廣池直美と申します。今年度は今世界中で起きております現状の為、「集まる」ということがなかなか難しく卒業式も参加人数を減らしたうえに内容も簡素化し、後援会の皆様におかれましては年度当初恒例の総会も出来ませんでした。特に1年生保護者の皆様は本大学の状況が詳しくわからぬままのスタートとなりご不安であられることと察します。しかしながら、先日郵送にてお送りしました令和元年度後援会決算報告と令和2年度後援会予算（案）書面表決書にご回答下さいまして誠にありがとうございました。本年度はこのような状況となりましたがご不明な点等は直接大学にお問い合わせ頂きたいと思っております。

最近は「あたりまえ」って何だったんだろう？と思います。もうすでにあたりまえの形も変わってきています。今、学生として過ごしている我が子たちもこのようなキャンパスライフは想像していなかったでしょう。大学も学生も現状の変化に対応し努力しています。1日も早くこれまでの「あたりまえ」に戻っていくことを願いながら、世界中の医療従事者の皆様への敬意、生活を支えてくださる皆様への感謝を忘れずに過ごしていかなければと思います。今後とも後援会の皆様には宮崎国際大学の応援団としてのバックアップをお願い申し上げます。



後援会会長 廣池直美  
Chair of the Parents Association, Naomi Hiroike

## 本紙コンテンツ

- ◆ 学長あいさつ
- ◆ キヤリア教育センター
- ◆ 後援会会長あいさつ
- ◆ 地域連携センター
- ◆ 国際教養学部
- ◆ 学生教職支援センター
- ◆ 教育学部
- ◆ 入試広報部
- ◆ 学生部
- ◆ 各種お知らせ
- ◆ メール確認について
- ◆ 後期の日程について
- ◆ 宮崎学園図書館
- ◆ 後期学費の納入について
- ◆ 駐車場使用申込について
- ◆ 学務部

## お問い合わせ

発行：宮崎国際大学 学生部  
〒889-1605  
宮崎市清武町加納丙1405番地  
TEL 0985-85-5931

## 国際教養学部

令和2年度前期は、新型コロナウイルス感染症の大流行により、昨年度とは大きく異なりました。それにもかかわらず、教員全員が総力を結集し、迅速に対応したことにより、オンライン授業を行うにあたっての調査やワークショップを実施することができ、4月20日からオンライン授業を順調に実施することができました。

今年度、海外から15名の留学生が私たちのコミュニティーに加わりました。まだ入国できない12名もの留学生は、本学のオンライン授業を受講しています。私たちは、後期に彼らが来日できることを楽しみに待っています。留学生がいることで、私たちのキャンパスは活気に満ち、より国際的になると確信しています。

令和2年度後期を楽しみに待ちながら、コロナ禍で先の見えない状況に備えて、国際教養学部の教員は、夏季休暇中も引き続き、オンライン授業であれ対面授業であれ、全ての学生に素晴らしい授業が提供できるように準備し取り組んでいきたいと思ひます。



国際教養学部 授業風景

## 教育学部

今年も教員採用試験が7月11(土)・12日(日)にありました。学生諸君は、前回のMIC通信でも紹介したように、学内外の講師による教員採用試験(以下「教採」と表記)対策講座を受講し、1日10時間以上にも及び勉強をしたので、必ずや全員が合格しているものと確信しています。

さて、今回のMIC通信では、昨年度から学生が主体的にワークスタディ(学生の職業意識・職業観を育むとともに、経済的な困難に対する一層の支援を行うことを目的とした制度)を活用して運営している理数科基礎ゼミについて紹介します。教育学部に入学してくる学生は、「理数科」に弱い学生が多いようです。教採では教職教養と専門科目(全教科)の試験がありますが、理数科の点数が取れないと現役合格は難しいです。それで、以前は、理数科担当の教員が理数科ゼミを主宰して模擬授業を実施していましたが、やはり理数科に関する基礎学力を強化する必要があることから、学生と相談した結果、理数科に自信のある3・4年生が講師役になって1・2年生を対象に理数科基礎ゼミを開催するようにしました。現在3クラスに分かれて開講されていますが、90人以上の参加者が切磋琢磨しています。勉強の成果について、復習試験で確認していますが、右肩上がりです。学生諸君の益々の発展を期待しています。



講師も受講者もマスクをつけ、ソーシャルディスタンス!!

## キャリア教育センター

宮崎国際大学では、学生のキャリア教育及び就職活動を支援することを目的に「キャリア教育センター」を設置しています。また、「キャリアサポートセンター」を設置して、進学・就職支援に関する業務を処理するとともに、進学・就職のための自学・自習施設「自己開発センター」を設置する等、積極的な進学・就職支援を行っています。

### キャリア教育(正課授業)

通常の授業等では、社会で活かせる一般教養を身に付け、「思考力」「創造力」「課題発見・解決力」「情報収集・分析・活用力」「コミュニケーション力」「プレゼンテーション力」等を磨くことができます。このような能力は、分野や職種にかかわらず、社会的・職業的自立に向けて必要な基盤となる能力です。

また、正課で「自己理解」「社会理解」「職業理解」を3本の柱とするキャリア形成支援科目を開講して、「キャリア・デザイン」即ち学生が自分の進みたい未来を思い描いて、その計画を立てられるよう支援しています。本学では学生生活が人生の飛躍につながる、優れたキャリア=経歴となるように「社会人基礎力」の育成に努めています。

### キャリアサポート(正課外)

キャリアサポートセンターを拠点に、学生の「自分探し」から免許・資格取得・就職まで一人ひとりの人生設計をサポートするプログラムを用意して、企業・公務員・教職等への進出をサポートしています。

- |          |            |              |
|----------|------------|--------------|
| ・SPI対策講座 | ・公務員試験対策講座 | ・エアライン就活対策講座 |
| ・面接対策講座  | ・業界・企業研究講座 | ・就職活動直前講座    |
| ・学内企業説明会 | ・インターンシップ  | ・外国人留学生支援等   |

## 地域連携センター

地域連携のプロジェクトの大部分は、新型コロナウイルス感染症拡大による影響のため、キャンセルまたは後期に延期されました。現在の不可避の状況の中で、教員によるオンラインテクノロジーの活用と迅速な対応により、今学期は宮崎大学と本学の教員と学生の間でハイブリッド型のオンライン及び対面プロジェクトに成果をあげました。本学教員のアラン・シンブソン准教授が率いるこのプロジェクトは進行中であり、MICの教育資源である教員とその専門知識の地域への還元のよい事例です。宮崎大学との連携においては、英語による物理学プレゼンテーションプロジェクトに関する協力は4年目を迎えます。このプロジェクトの目的は、宮崎大学の学生が基本的な物理実験を行い、説明、方法論、結果等を発表することです。MICと宮崎大学の教員及びMICの学生の指導の下、学生のスライドの一部を英語に翻訳し、プレゼンテーションスキルに関するアドバイスを提供します。今学期は、このタスクをオンラインで実施しました。このプロジェクトはすべての参加者にとって挑戦でしたが、やりがいのある学習体験です。今後も宮崎大学との連携を深めていきます。

また、昨年からの連携事業の成果を活かし、宮崎銀行の新入行員を対象にバンキングイングリッシュセミナーを再度実施し、今後もより本格的な連携拡大を図っています。今後も地元の産業とのさらなるコラボレーションの拡大に注目してください!

## 学生教職支援センター

学生教職支援センターの諸行事のうち、教員採用試験合格のための特別対策講座が今年度もスタートしました。4年生は、7月11日又は12日に実施された県内外の一次試験においてすばらしい結果を残してくれました。小学校教諭の試験では、宮崎県をはじめ、熊本県や長崎県で19名が受験し、17名が合格しました。約90%の合格率です。中学校及び高等学校の試験では、県内外で4名が受験し、2名(50%)が合格しました。このような結果を残すことができたのは、特別対策講座の積み重ねがあったからにはほかなりません。そのほか、2年生の特別対策講座「基礎2」や3年生の「応用1」でも、学生たちはほとんど欠席することなく講座に臨み、4年生や卒業生が実現してきた現役合格を目指して、懸命に取り組んでいます。その姿には、本当に感心させられます。1年生の「基礎1」は後期から始まりますが、正規の授業においても受講態度がとてもよく、特別対策講座の取り組みも大いに期待をしています。なお、例年9月後半に位置付けている2、3年生を対象にした二泊三日の特別対策合宿は、新型コロナウイルス感染対策のため、9月17日のみに縮小して大学で実施することに変更しました。そのほか、センター通信も今年度第1号をホームページにアップしましたが、大学内外に向けて学生たちの活躍を発信していく予定です。

## 入試広報部

入試広報部では、ガイダンスや高校訪問、オープンキャンパス、WEBオープンキャンパス、各種メディア等を活用して、本学の魅力をPRしています。ガイダンスや高校訪問等で高校生やその保護者、高校の先生方と話をする中で感じることは、「県内の高校には本学の魅力がかなり伝わっている」ということです。これからも今以上に積極的にPRを行い、県外も含めてより沢山の高校生が本学を目指してくれるよう努めてまいります。本学の一番の魅力は4年間で大きく成長する学生の皆さんです。真っ先に紹介させていただきますので、学生の皆さんも多くのことに意欲的にチャレンジして自分を磨いて下さい。加えて、学生の皆さんは出身高校の後輩を中心に、保護者の皆さんも知り合いの方々に、本学をどんどんPRして下さいようお願い致します。



第1回オープンキャンパスの様子(7/19開催)



## 学生部

### 令和2年度「学友会」と「アドバイザー・アシスタント(AA)」が決まりました

#### 【学友会役員委員】20名

- |             |              |        |              |
|-------------|--------------|--------|--------------|
| ・酒瀬川 和宏(会長) | ・藤山 奈菜子      | ・橋谷 季映 | ・川越 彩夏       |
| ・吉田 椿(副会長)  | ・高山 結佳       | ・今釜 皓平 | ・前田 海希       |
| ・中村 里桜(会計)  | ・福永 彩        | ・黒木 奏音 | ・前田 桃葉       |
| ・若松 絵夢(会計)  | ・Vu Van Khoa | ・恒松 尚輝 | ・落合 裕希       |
| ・西野 美咲(書記)  | ・山口 パトリシア アン | ・甲斐 裕希 | ・田原 太陽 (敬称略) |



学友会・AA任命式

#### 【アドバイザー・アシスタント学生】19名

- |         |        |        |        |        |        |       |
|---------|--------|--------|--------|--------|--------|-------|
| ・酒瀬川 和宏 | ・本崎 詩織 | ・前田 智菜 | ・小川 千尋 | ・安藤 夏奈 | ・長町 桃香 | ・吉田 椿 |
| ・藤山 奈菜子 | ・池田 真子 | ・中村 里桜 | ・田上 絢乃 | ・古里 陽奈 | ・嶋木 美仁 | (敬称略) |
| ・廣池 佐慧  | ・隈本 彩音 | ・西野 美咲 | ・渡邊 悠太 | ・堀 友歌  | ・若松 絵夢 |       |